



La IV Reunión de Diabetes concluye con una llamada a la prevención

ICAL

SALAMANCA

El Palacio de Congresos y exposiciones de Castilla y León, ubicado en Salamanca, albergó ayer el acto de clausura de la IV Reunión de Diabetes y Obesidad, que finalizó con la presentación de un algoritmo terapéutico del tratamiento del paciente diabético con cardiopatía estable. A lo largo de tres jornadas, diversos especialistas procedentes de todo el mundo analizaron la relación entre el exceso de azúcar en la sangre, la obesidad y las enfermedades cardiacas dado que el riesgo de padecerlas aumenta exponencialmente en pacientes diabéticos con sobrepeso.

La reunión de Salamanca sirvió para poner de manifiesto datos como el de la reducción de la masa corporal que, si se logra aminorar un cinco por ciento, merma el riesgo de sufrir una enfermedad coronaria hasta en un 80 por ciento. Los expertos, centrados en el ámbito de la prevención, incidieron en aspectos como la educación física y diabetológica de este tipo de pacientes. ■